

## Eres un niño QR

En la actualidad comenzará a pagarse todo a través de QR, así que entérate de qué se trata.

Cuando tus papás o abuelos eran jóvenes, al ir al súper o a comprar algo, las empresas ponían un número que identificaba el producto y sus componentes.



Después llegó el código de barras, que también tiene números y varias rayas, cuya función es identificar el producto y sus características, pero de una forma más fácil y sencilla para ser cobrado y que la empresa tenga la relación de lo que ha vendido.

Los códigos QR se pueden ver en folletos, carteles, revistas. Sólo que ahora la forma de pago incluso puede ser vía esquemas de banca electrónica que conviven con el celular.

elos
per o a
esas ponían
aba el
entes.

En la actualidad llegó el QR.

Es este cuadro que tiene muchas figuras que parecen no entenderse. Se trata también de un código de barras bidimensional cuadrada que puede almacenar los datos del producto o el objeto a adquirir.

Al escanear un código QR utilizando el teléfono inteligente, se obtiene un acceso inmediato a su contenido.





Los códigos QR fueron creados en 1994 por *Denso Wave*, subsidiaria japonesa en el Grupo Toyota.